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Ata da 163ª reunião da Câmara de Pós-graduação da UNIFAL-MG, realizada no dia 
24 de junho de dois mil e quinze, às quatorze horas, na sala O-325, com os 
seguintes membros: Profa. Dra. Eva Burger (Pró-reitora de Pesquisa e Pós-
graduação entrada: 14:00 horas e saída:17:10 horas), Prof. Dr. Valdemar Antonio 
Paffaro Junior (Coordenador do PPGB entrada: 14:00 horas e saída: 17:10 horas), 
Profa. Dra. Jerusa Simone Garcia Trevisan (Coordenadora do PPGQ entrada: 14:00 
horas e saída: 17:10 horas), Profa. Dra. Neide Aparecida Mariano (Coordenadora do 
PPGCEM entrada: 14:00 horas e saída:17:10 horas), Profa. Dra. Vanessa Bergamin 
Boralli Marques (Coordenadora do PPGCF entrada: 14:00 horas e saída: 17:10 
horas), Prof. Dr. Breno Régis Santos (Coordenador do PPGETA entrada: 14:00 horas 
e saída: 17:10 horas), Profa. Dra. Silvana Maria Coelho Leite Fava (Coordenadora 
do PPGENF entrada: 14:00 horas e saída: 17:10 horas), Profa. Dra. Renata 
Piacentini Rodriguez (Coordenadora do PPGCEA entrada: 14:00 horas e saída: 
17:10 horas),  Prof. Dr. Person Pereira Neves (Coordenador do PPGF entrada: 14:00 
horas e saída: 17:10 horas), Prof. Dr. João Adolfo Costa Hanemann (Coordenador 
em Exercício do PPGCO entrada: 15:00 horas e saída: 17:10 horas), Prof. Dr. 
Giovani Galdino de Souza (Coordenador do PMPGCF entrada: 14:00 horas e saída: 
17:10 horas), Prof. Dr. Luiz Alberto Beijo (Coordenador do PPGEAB entrada: 14:00 
horas e saída: 17:10 horas), Prof. Dr. Adaílson José Rui (Coordenador do PPGHI 
entrada: 14:00 horas e saída: 17:10 horas), Prof. Dr. Artur Justiniano Roberto Junior 
(Coordenador do MNPEF entrada: 14:00 horas e saída: 17:10 horas), Prof. Dr. Luiz 
Felipe Leomil Coelho (Coordenador do PPGCB entrada: 14:00 horas e saída: 17:10 
horas), Prof. Dr. Marlus Pinheiro Rolemberg (Coordenador do PPGEQ entrada: 
14:00 horas e saída: 17:10 horas), Profa. Dra. Sueli Leiko Takamatsu 
Goyatá(Representante dos cursos Lato sensu entrada: 14:00 horas e saída: 17:10 
horas), Évila Lopes Salles (Representante discente entrada: 14:00 horas e saída: 
17:10 horas ). Também estavam presentes à reunião, todos na condição de 
convidados, a Coordenadora da Pós-graduação Profa. Dra. Isarita Martins 
Sakakibara, e os Professores Dr. Cláudio Antônio de Andrade Lima, Dra. Ana Olívia 
Baruf Franco de Magalhães, Dra. Olga Luisa Tavano e Dr. Antônio Marciano da 
Silva. Foram discutidos e deliberados os seguintes assuntos: 01) Aprovação da Ata 
da reunião de nº 162 da CPG (14:15 horas): Aprovado pelos membros da CPG. 
02) Comunicados da Presidência da CPG - Processo de registros de preços – 
Coordenadores de Programas (14:20 horas): A Profa. Eva inicia o assunto 
informando aos membros da CPG sobre a necessidade dos coordenadores de 
programas de pós-graduação procederem o registro de preços. Após isso passa a 
palavra a Chefe do Setor de Assuntos Transversais da PRPPG que fornece maiores 
detalhes do processo aos membros da CPG. Após isso a Profa. Eva informa sobre o 
corte da bolsa por mérito, dos mestrados acadêmicos, realizado pela FAPEMIG. A 
Profa. Informa ainda sobre o atraso do envio da verba PROAP pela CAPES, 
ressaltando que se trata de problemas externos à UNIFAL e que a PRPPG está 
buscando meios para agilizar, o quanto antes, a liberação da referida verba.  Após as 
informações aos membros da CPG a Profa. Eva sugere aos membros uma inversão 
de pauta, sendo primeiramente analisados os processos de criação de novos cursos. 
A Profa. Isarita pede a palavra e informa sobre a necessidade de análise e 
deliberação das propostas de curso novo a serem analisadas, tendo em vista o 
Cronograma e os prazos da CAPES. Os membros da CPG aprovam a sugestão da 
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Profa. Eva. A Profa. Eva pede a palavra e solicita aos membros da CPG que foquem 
as discussões no mérito acadêmico das propostas a serem analisadas, e que as 
discussões acerca do cenário atual da pós-graduação e suas consequências para a 
instituição fiquem para um outro momento. 03) Especialização em Acupuntura 
(23087.005168/2015-99) (14:30 horas): A Profa. Eva faz uma rápida exposição do 
assunto a após isso passa a palavra  a Profa. Sueli Leiko que fornece maiores 
detalhes do processo aos membros da CPG.  Colocada em discussão a proposta é 
aprovada pelos membros da CPG.  04) Programa de Pós-graduação em Nutrição 
– Mestrado Acadêmico (23087.001714/2015-12) (14:50 horas): A Profa. Eva faz a 
apresentação da proposta e após isso passa a palavra à Profa. Silvana Leite, 
relatora do processo. A Profa. Silvana faz um rápido histórico da tramitação do 
processo, ressaltando que a proposta em questão atende as exigências da área e 
das resoluções da UNIFAL-MG, sendo seu parecer favorável à aprovação da 
mesma. A Profa. Jerusa pede a palavra e questiona sobre a participação na proposta 
de docentes de outras IES no novo curso e se a PRPPG não exige algum tipo de 
documentação de ciência da instituição de origem. A Profa. Olga Tavano, presidente 
da Comissão de Elaboração, pede a palavra e informa que a proposta conta com 
docentes de outras IES e que a documentação foi exigida sim pela PRPPG e que já 
foi providenciada.  O Prof. Marcos José Marques pede a palavra e questiona sobre a 
produção científica do grupo de docentes envolvidos na proposta, item este que foi 
ressaltado pelo avaliador Ad hoc do novo curso. A Profa. Olga responde ao 
questionamento do Prof. Marcos que este foi realmente um dos pontos levantados 
pelo avaliador e já trabalhado pelos membros do grupo da comissão de elaboração.  
A Profa. Olga informa ainda que o grupo de docentes está empenhado em buscar 
novos projetos e financiamentos das agências de fomento para melhorar a produção 
científica. O Prof. Valdemar pede a palavra e sugere que nas próximas propostas de 
cursos novos, tenha disponibilizada uma tabela do Qualis para facilitar a análise. A 
Profa. Isarita pede a palavra agradecendo a sugestão do Prof. Valdemar e informa 
que a Coordenação de Pós-Graduação já vem trabalhando para melhorar os 
formulários de relatoria. A Profa. Eva coloca a proposta em votação, sendo aprovado 
pelos membros da CPG, com 02 votos contrários e 03 abstenções. 05) Mestrado 
Profissional em Segurança Hídrica (23087.005518/2015-17) (15:15 horas): A 
Profa. Eva, antes de dar início ao assunto, informa aos membros da CPG que o 
curso em questão já foi submetido anteriormente à CAPES, não sendo recomendado 
naquela ocasião e que, portanto, já encontra-se aprovado pela CPG. Informa 
também que a proposta em questão se trata de uma demanda induzida pela CAPES 
que, após reunião em Brasília-DF, motivada pela crise hídrica atual, o grupo de 
docentes que compõe a proposta alterou o nome do curso para Mestrado 
Profissional em Segurança Hídrica. Após isso passa a palavra ao Prof. Breno Régis, 
relator do processo. O Prof. Breno inicia seu relato, informando aos membros da 
CPG que se trata de proposta extremamente relevante, porém é preciso observar 
que no processo faltam uma série de documentos, como por exemplo, as cartas de 
docentes externos à UNIFAL e/ou que estão em outro programa da instituição. 
Ressalta também que 70% da produção científica do grupo estão concentradas em 
04 docentes, sendo que 03 deles já estão credenciados em outros programas. O 
Prof. Cláudio Lima, Presidente da Comissão de Elaboração da referida proposta, 
pede a palavra faz um breve relato dos objetivos do Mestrado Profissional, e sobre a 
experiência do grupo de docentes envolvidos na elaboração da proposta. Ressalta 
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ainda a sustentabilidade do programa, através de suas parcerias, uma vez que o 
Mestrado Profissional não conta com muitos recursos institucionais. Segundo o Prof. 
Cláudio Lima, existem dois perfis que devem ser levados em consideração: 01 – o 
produto do mestrado profissional deve ser tecnológico e 02 – certificação do 
discente, fazendo assim uma integração com o Lato sensu. A Profa. Jerusa pede a 
palavra e questiona sobre o convite da CAPES para a reunião em Brasília-DF, se foi 
um convite direto aos grupo de docentes ou se tratava de uma ação de indução de 
curso por aquela agência de fomento. O Prof. Cláudio pondera que foi um convite 
feito à UNIFAL-MG, para a participação em um seminário na área de recursos 
hídricos e que os docentes da área foram convidados para o referido evento. O Prof. 
Cláudio ressalta mais uma vez  a questão da sustentabilidade do curso.  A Profa. 
Neide, tendo em vista o que foi apresentado, questiona se trata-se de nova proposta 
ou se é uma nova submissão à CAPES de proposta já existente. O Prof. Cláudio 
informa que trata-se um uma nova submissão de proposta já existente. A Profa. 
Renata pede a palavra e sugere que seja alterado na proposta em questão os 
horários de dedicação ao curso de alguns docentes que a compõe, tendo em vista a 
participação dos mesmos em outros programas. Neste sentido, a Profa. Renata 
informa que, tendo em vista a área de avaliação na CAPES de Engenharias I, os 
Professores Alexandre Silveira e Cláudio Lima, não atendem a métrica de produção 
científica da área ao atuarem em dois programas, uma vez que os referidos 
docentes já estão credenciados no PPGCEA. A Profa. Ressalta ainda que na 
proposta hora analisada existem docentes que não possuem produção científica. O 
Prof. Luiz Felipe pede a palavra e questiona sobre a alteração do nome da proposta 
original. O Prof. Cláudio Lima agradece às questões colocadas pela Profa. Renata e 
informa ao Prof. Luiz Felipe que a proposta em questão visa atender a uma 
demanda específica, sendo a mesma construída neste sentido e por isto a 
necessidade de alteração do nome. A Profa. Isarita pede a palavra e afirma que a 
PRPPG entende que o Mestrado Profissional tem como resultado um outro produto 
que não uma dissertação, mas pondera que a produção científica é fator 
fundamental para a recomendação da proposta junto á CAPES. O Prof. Cláudio 
argumenta que este item levantado pela Profa. Isarita foi um aprendizado oriundo da 
proposta anterior, submetido em 2011, e que o grupo atual de docentes tem 
produção científica. O Prof. Adaílson pede a palavra e questiona sobre a produção 
técnica do grupo. A Profa. Jerusa pede a palavra e informa que se sente 
desconfortável para analisar a proposta, uma vez que na sua concepção trata-se de 
uma nova proposta. O Prof. Cláudio Lima pede a palavra e agradece as 
argumentações Da Profa. Jerusa  e ressalta que compreende a insegurança da 
professora, e afirma que a proposta em questão passou por vários especialistas da 
área e que a mesma tem mérito acadêmico. Neste sentido solicita que seja levado 
em consideração, pelos membros da CPG, o mérito da mesma. Neste momento o 
Prof. Antônio Marciano, Professor Visitante Nacional Sênior na UNIFAL e participante 
da proposta, pede a palavra e agradece a oportunidade de estar presenta na reunião 
da CPG.  Após isso o Prof. Marciano afirma que a alteração do nome da proposta 
original se deu devido a uma demanda oriunda da crise hídrica  e da necessidade de 
aproveitar uma demanda induzida pela CAPES. O Prof. Marciano pondera que é 
preciso que a CPG analise a proposta em questão, encarando de frente as 
mudanças realizadas pelo grupo na proposta original, e levando-se em conta a 
oportunidade de recomendação de mais um curso para a instituição. A Profa. Renata 
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pede a palavra e questiona a Profa. Isarita sobre a nomenclatura, na proposta hora 
analisada, idêntica de linhas de pesquisa no PPGCEA. A Profa. Isarita informa que 
este tema foi tratado com o Prof. Cláudio e afirma que concorda com as devidas 
alterações no nome da linha de pesquisa. O Prof. Marciano pede a palavra informa 
que a sugestão da Profa. Renata é bem vinda e que o grupo acata realizar a 
alteração da nomenclatura da linha de pesquisa. O Prof. Informa inda que, com 
relação aos docentes que atuam em mais de um programa, será necessário, no 
devido momento, a escolha por parte destes em qual programa continuar 
credenciado. A Profa. Eva pede a palavra e afirma que a CPG deve analisar e votar 
a referida proposta, levando em consideração o mérito acadêmico da mesma. O 
Prof. Marlus pede a palavra e afirma concordar com todos os argumentos expostos 
pelo Prof. Marciano e que deve ser analisado o mérito acadêmico da proposta. Após 
isso a Profa. Eva coloca em votação, sendo a proposta aprovada com 12 votos a 
favor e 05 abstenções. 06) Programa de Pós-graduação em Geografia – 
Mestrado Acadêmico (23087.005309/2015-73) (16:10 horas): A Profa. Eva inicia o 
assunto fazendo uma rápida apresentação da proposta, relatando a falta do parecer 
da relatoria que não foi entregue dentro do prazo estabelecido. Neste momento a 
Profa. Isarita pede a palavra e informa aos membros da CPG as dificuldades e 
problemas que a COPG vem enfrentando com relação ao envio de relatorias. A 
professora relata que compreende os diversos afazeres e compromissos de todos os 
membros da CPG, porém é preciso maior empenho de seus membros em relação às 
relatorias. Após isso, a Profa. Eva sugere dois encaminhamentos: 01 – analisar a 
presente proposta como a mesma encontra-se; 02 – Enviar a proposta para uma 
nova relatoria com o prazo de entrega até dia 06 de julho de 2015. Os membros da 
CPG decidem enviar a proposta para uma nova relatoria, sendo que o Prof. Artur 
Justiniano se ofereceu para realizar a mesma. Após isso o processo é retirado de 
pauta. 07) Programa de Pós-graduação em Engenharia Mineral – Mestrado 
Acadêmico (23087.005158/2015-53) (16:30 horas): A Profa. Eva apresenta a 
proposta aos membros da CPG. Após isso passa a palavra ao Prof. Marlus Pinheiro, 
relator do processo em questão. O Prof. Marlus inicia seu relato fazendo pequenos 
apontamentos na proposta de novo curso em Engenharia Mineral. O Prof. Marlus 
pondera que o corpo docente tem produção científica um pouco abaixo dos critérios 
exigidos pelo Documento de área de Engenharias II, mas fato este não se 
constituindo em impedimento para envio da proposta. Segundo o professor, após 
levantamento de produção científica de programas na área de Engenharia Mineral, 
foi constatado que a produção científica deste programas também ficam a desejar. 
Além disso, aponta que no próprio parecer de avaliador Ad hoc, fica constatado que 
a produção científica não se constitui de impedimento para submissão da proposta. 
Após isso a Profa. Ana Olívia Baruf, Presidente da Comissão de Elaboração da 
proposta de curso novo, pede a palavra e informa sobre a composição do corpo 
docente e das linhas de pesquisa da proposta. A Profa. Neide Mariano pede a 
palavra e informa que, tendo em vista a Resolução 001/2014 da PRPPG, é preciso 
que o PPGCEM se manifeste em relação a uma docente que está na proposta e é 
docente permanente daquele programa. Além disso sugere adequar a carga horária 
da referida docente junto à proposta. O Prof. Luiz Felipe pede a palavra e sugere 
reduzir o número de vagas anuais, tendo em vista o número de docentes.  Após isso 
a Profa. Eva coloca em votação sendo a proposta aprovada com 03 abstenções. 
Após o encerramento do assunto o Prof. Artur Justiniano pede a palavra e 
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argumenta que, após a análise do mérito acadêmico das novas propostas, qual será 
o momento em que a CPG irá discutir e efetivamente enviar ao CEPE uma 
manifestação referente à infraestrutura adequada para a pós-graduação. Neste 
momento as professoras Jerusa e Vanessa, em concordância com a fala do Prof. 
Artur, manifestam certo desconforto referente a análise a aprovação de novas 
propostas de cursos, sem levar em consideração a gravidade da atual situação 
estrutural da pós-graduação no âmbito institucional. Após isso a Profa. Eva pede a 
palavra e pondera que já foi realizado um levantamento da PRPPG referente a todas 
às solicitações já enviadas à Reitoria solicitando providências referentes a 
infraestrutura para a pós-graduação. Neste sentido sugere que cada programa 
elabore um documento relatando todas as dificuldades do programa frente às 
questões de infraestrutura e que, após levarem o documento à CPG, seja elaborado 
um único documento desta câmara para a Reitoria. Os membros da CPG acatam a 
proposta e definem agosto como prazo para envio do documento à CPG. 08) 
Aprovações Ad referendum dos seguintes processos: Solicitação de defesa de 
dissertação de mestrado da discente Ana Caroline Costa Nogueira do PPGCEA 
(23087.005025/2015-87), Solicitação de defesa de dissertação de mestrado da 
discente Elis Watanabe Nogueira do PPGCEA (23087.005136/2015-93), 
Solicitação de defesa de dissertação de mestrado da discente Rafaela Macedo 
Soares do PPGCEA (23087.004971/2015-14), Solicitação de defesa de 
dissertação de mestrado do discente Elias Symphronio de Castro Neto do 
PPGCEA (23087.005151/2015-31), Solicitação de defesa de dissertação de 
mestrado da discente Gabriela Freitas Sampaio do PPGCEA 
(23087.005184/2015-81), Solicitação de defesa de dissertação de mestrado da 
discente Carolina Manochio do PPGCEA (23087.005177/2015-80), Solicitação de 
defesa de dissertação de mestrado da discente Marcela Graziela Soares do 
PPGCEA (23087.005179/2015-79), Solicitação de defesa de dissertação de 
mestrado da discente Mirabelle Perossi Cunha do PPGCEA 
(23087.005185/2015-26), Solicitação de defesa de dissertação de mestrado do 
discente karl Wagner Acerbi do PPGCEA (23087.005181/2015-48), Solicitação 
de defesa de dissertação de mestrado do discente Anézio Eugênio de Faria 
Junior do PPGPS (23087.005275/2015-17), Solicitação de defesa de dissertação 
de mestrado da discente Izabela Davanzo de Paiva do PPGPS 
(23087.005165/2015-55), Solicitação de defesa de dissertação de mestrado da 
discente Lívia Ribeiro Vieira do PPGPS (23087.005367/2015-05) (17:00 horas): 
Retirado de pauta. 09) Solicitações de Homologação de títulos dos seguintes 
processos: 23087.005408/2015-55 – Discente Simone Siqueira Reis do 
PPGCEA, 23087.005697/2015-92 – Discente Gabriele Marques Lemes do 
PPGETA (17:00 horas):  Retirado de pauta. 10) Solicitação de aproveitamento de 
créditos do discente Luís Eduardo Sarto do PPGQ (23087.004818/2015-89) 
(17:00 horas):  Retirado de pauta. 11) Solicitação de prorrogação do prazo para 
defesa de dissertação de mestrado do discente Thiago Cavalagna do PPGCEA 
(23087.005022/2015-43) (17:00 horas):  Retirado de pauta. 12) Solicitação de 
prorrogação do prazo para defesa de dissertação de mestrado da discente 
Mariana Wached de Paiva Côrtes do PPGCEA (23087.005160/2015-22) (17:00 
horas):  Retirado de pauta. 13) Solicitação de prorrogação do prazo para defesa 
de dissertação de mestrado da discente Karina Biasetto Rojas do PPGCEA 
(23087.005137/2015-38) (17:00 horas):  Retirado de pauta. 14) Solicitação de 
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prorrogação do prazo para defesa de dissertação de mestrado da discente 
Priscila Vilela Borges do PPGCEA (23087.005149/2015-62) (17:00 horas):  
Retirado de pauta. 15) Solicitação de prorrogação do prazo para defesa de 
dissertação de mestrado da discente Luana Lorca Sartoris Gimenes do 
PPGCEA (23087.005041/2015-70) (17:00 horas):  Retirado de pauta. 16) 
Solicitação de prorrogação do prazo para defesa de dissertação de mestrado 
da discente Paula Silva Mudrik do PPGCF (23087.005125/2015-11) (17:00 
horas):  Retirado de pauta.  17) Solicitação de prorrogação do prazo para defesa 
de tese de doutorado do discente Luciano Francisco da Silva do PPGQ 
(23087.005285/2015-52) (17:00 horas):  Retirado de pauta. 18) Solicitação de 
prorrogação do prazo para defesa de dissertação de mestrado da discente 
Nathalia Rodrigues de Campos do PPGQ (23087.005328/2015-08) (17:00 horas):  
Retirado de pauta. 19) Solicitação de prorrogação do prazo para defesa de 
dissertação de mestrado do discente Gleyson de Paula Terra do PPGQ 
(23087.005335/2015-00) (17:00 horas):  Retirado de pauta. 20) Solicitação de 
trancamento de matrícula do discente Tiago Machado Dias do PROFIAP 
(23087.003758/2015-87) (17:00 horas):  Retirado de pauta. 21) Solicitação de 
recredenciamento docente do Prof. Dr. Thiago Fontelas Rosado Gambi junto 
ao PPGPS (23087.005161/2015-77) (17:00 horas):  Retirado de pauta. 22) 
Solicitação de credenciamento docente da Profa. Dra. Ana Carolina Guerra 
junto ao PPGPS (23087.004601/2015-79) (17:00 horas):  Retirado de pauta. 23) 
Solicitação de descredenciamento docente do Prof. Dr. Luiz Henrique de 
Barros Vilas Boas junto ao PPGPS (23087.005516/2015-28) (17:00 horas):  
Retirado de pauta. 24) Normas de Concessão e Renovação de Bolsas do PPGEQ 
(23087.001663/2015-29) (17:00 horas):  Retirado de pauta. 25) Normas de 
Concessão e renovação de Bolsas do PPGCB (23087.002152/2015-24) (17:00 
horas):  Retirado de pauta. 26) Regimento interno do Curso de Especialização 
em Gestão Pública Municipal (23087.000045/2015-14) (17:00 horas):  Retirado de 
pauta. 27) Projeto Pedagógico do Programa Multiprofissional em Saúde da 
Família (23087.004921/2015-29) (17:00 horas):  Retirado de pauta. 28) Projeto 
Pedagógico do Programa de Residência em Enfermagem Obstétrica 
(23087.004920/2015-84) (17:00 horas):  Retirado de pauta. Nada mais a relatar, 
encerro a presente Ata, a qual lavro e que segue devidamente assinada por mim, 
Thiago Bueno Pereira (Secretário Geral da Pós-graduação) e demais membros 
presentes. 
 
    
  Alfenas, 24 de junho de 2015. 
 
 
Thiago Bueno Pereira 
 
Profa. Dra. Eva Burger  
 
Prof. Dr. Valdemar Antonio Paffaro Junior  
 
Profa. Dra. Jerusa Simone Garcia Trevisan  
 



 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

Universidade Federal de Alfenas - Unifal-MG 

Pró-reitoria de Pesquisa e Pós-graduação 
Fone/Fax: (35) 3299-1067 .  E-mail: posgrad@unifal-mg.edu.br 

 
 

7 

 

Profa. Dra. Neide Aparecida Mariano  
 
Profa. Dra. Vanessa Bergamin Boralli Marques  
 
Prof. Dr. Breno Régis Santos  
 
Profa. Dra. Silvana Maria Coelho Leite Fava  
 
Profa. Dra. Renata Piacentini Rodriguez  
 
Prof. Dr. Person Pereira Neves  
 
Prof. Dr. João Adolfo Costa Hanemann  
 
Prof. Dr. Giovani Galdino de Souza  
 
Prof. Dr. Luiz Alberto Beijo  
 
Prof. Dr. Adaílson José Rui  
 
Prof. Dr. Artur Justiniano Roberto Junior  
 
Prof. Dr. Luiz Felipe Leomil Coelho  
 
Prof. Dr. Marlus Pinheiro Rolemberg  
 
Profa. Dra. Sueli Leiko Takamatsu Goyatá 
 
Discente Évila Lopes Salles 


